

**Machen Sie mit bei SCOHPICA,
die Schweizer Kohorte der Gesundheitsfachkräfte und pflegenden
Angehörigen, die Ihnen eine Stimme gibt!**

Wie wäre es, wenn auch Sie zu einer Akteurin oder einem Akteur des Fortschritts werden, indem Sie Ihre beruflichen Erfahrungen mit anderen teilen?

Das Projekt SCOHPICA will die Stimme der Gesundheitsfachkräfte hörbar machen. Das Ziel ist es, ihre beruflichen Laufbahnen besser zu verstehen, das Wohlbefinden zu messen und förderliche Bedingungen für die Berufspraxis zu ermitteln.

Machen Sie mit bei den 149 medizinische Assistenten/innen, die sich bereits bei SCOHPICA angemeldet haben!

Sie repräsentieren einen wichtigen Beruf im Gesundheitssystem. Dadurch, dass Sie Ihre Erfahrungen weitergeben, schliessen Sie sich einem gemeinnützigen Projekt an. **Ab dem 1. Oktober 2024** nehmen Sie teil, indem Sie den jährlichen Fragebogen online ausfüllen, indem Sie den QR-Code scannen oder auf www.scohpica.ch gehen.

Mit Glück gewinnen Sie bei der **Verlosung** einen von 20 **Geschenkgutscheinen** im Wert von **50 CHF**.

